



Terpusat di Gedung Baru Pelayanan RSUD Sanggau

Peresmian Operasional IGD, Rawat Inap dan Penunjang Lain



Bupati Sanggau
Yohanes Ontot

Seluruh pelayanan utama sudah difokuskan di gedung baru, meskipun masih ada beberapa layanan yang berjalan di lokasi lama. Kami pastikan proses akan terus berjalan, agar pelayanan kesehatan tetap optimal

SANGGAU, SP - Diresmikannya gedung operasional layanan baru di Jalan RE Martadinata, Kecamatan Kapuas, Senin (2/6), menandai pusat layanan utama seperti Instalasi Gawat Darurat (IGD), rawat inap, dan berbagai unit penunjang medis lain kini terpusat di gedung baru Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) MTh Djaman.

"Seluruh pelayanan utama sudah difokuskan di gedung baru, meskipun masih ada beberapa layanan yang berjalan di lokasi lama. Kami pastikan proses akan terus berjalan, agar pelayanan kesehatan tetap optimal," ungkap Bupati Sanggau, Yohanes Ontot ketika menghadiri peresmian Gedung Baru RSUD MTh Djaman di Jalan RE Martadinata, Kecamatan Kapuas, Kabupaten Sanggau.

Selain itu, lanjut Yohanes Ontot, fasilitas pendukung seperti laundry dan logistik juga mulai dialihkan secara bertahap ke gedung baru. Pemindahan dilakukan se-

cara bertahap, agar pelayanan tidak terganggu selama masa transisi.

"Kami targetkan seluruh proses pemindahan rampung pada tahun 2026. Pembangunan fasilitas baru ini merupakan bagian dari peningkatan mutu layanan RSUD Sanggau," katanya.

Peresmian ini, terang Yohanes Ontot, menunjukkan komitmen Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sanggau dalam meningkatkan infrastruktur dan pelayanan kesehatan masyarakat. Keberadaan gedung baru diharapkan dapat memenuhi kebutuhan pasien yang terus meningkat.

"Harapan kami, gedung ini (RSUD Sanggau, red) dapat meningkatkan mutu pelayanan dan menjadi kebanggaan masyarakat Sanggau. Saya juga mengajak seluruh pihak untuk bersama-sama mendukung kemajuan layanan RSUD demi kesejahteraan daerah," ungkap Bupati Sanggau.

Bupati Yohanes Ontot

menyampaikan rasa syukur atas rampungnya pembangunan sejumlah fasilitas kesehatan strategis, apalagi dinilai sangat penting dalam mewujudkan pelayanan kesehatan berkualitas dan modern.

"Ini adalah hasil dari kerja keras dan kebersa-

maan kita. Gedung baru ini dibangun sesuai dengan amanat Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 40 Tahun 2022 tentang Persyaratan Teknis Rumah Sakit," ungkapnya.

Sejak masa pandemi Covid-19, kata Bupati Yohanes Ontot, berbagai fasilitas

telah dibangun, mulai dari IGD, poliklinik rawat jalan, laboratorium, radiologi, ICU, hingga ruang operasi melalui pendanaan dari Dana Alokasi Khusus (DAK) dan APBD daerah. Termasuk, gedung paviliun empat lantai yang didukung oleh alat kesehatan canggih, ha-

sil pembiayaan dari APBD Kabupaten Sanggau sejak tahun 2022.

Bupati Yohanes Ontot mengajak seluruh tenaga kesehatan untuk terus meningkatkan kinerja, menjaga profesionalisme, dan memberikan pelayanan yang ramah, serta tulus kepada ma-

syarakat.

"Kami optimis RSUD MTh Djaman akan terus berkembang dan mampu sejajar dengan rumah sakit terkemuka lainnya. Mari kita jaga fasilitas ini bersama, dan terus semangat mewujudkan Sanggau Sehat," tegasnya. (dit)



PERESMIAN RSUD - Bupati Sanggau Yohanes Ontot dan Wakil Bupati Sanggau Susana Harpena serta Anggota DPR RI Paulus Hadi mengunting pita menandai peresmian Gedung Baru RSUD MTH Djaman di Jalan RE Martadinata, Kecamatan Kapuas, Senin (2/6/25).